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一 般 質 問 通 告 書 
 

平成 27 年 05 月 26 日 
阿見町議会議長 柴原 成一 様 

 

阿見町議会議員 海野 隆 ○印  
 
平成 27 年第 2 回阿見町議会定例会において，次の事項について質問したいので通知します。 

質問事項 質 問 の 要 旨 答弁者 

 
１、ふるさと納税制度の取り組み

について 
 
 

 
１、制度ができて以降の阿見町への寄

付金実績と件数はどうだったか 
２、阿見町への寄付と阿見町からの寄

付の状況はどうか 
３、今年度の新たな取り組みはあるか 
 

 
町長 
 
 
  

 
２、通学路の安全確保について 
 

 
１、小中学校通学路の危険個所及び安

全対策の現状及びその対策はどの

ようになっているか 
２、自転車保険の全員加入を進めるべ

きではないか 
３、指定通学路を通学しない場合に生

じる問題はあるか 
 

 
教育長 
 
 
 
 

 
３、全国学力・学習状況調査及び

茨城県学力診断テストの結果に

ついて 
 
 
 
 
 
 
 

 

１、 阿見町の学力水準及び学習状況に

関する現状の特徴は何か 

２、 課題に対してどのような具体的な

対策をとっているのか 

３、 教育委員会から改善の視点等につ

いて各学校に示したのか 

４、 教育現場で課題解決のための授業

改善等はあったのか 

 

 
教育長 

  

以下余白 

 

 

 

 

 

平成  年 月 日受領・受付番号 

※ 質問の趣旨は，できる限り具体的に記入願います。 
※ 電話・ＦＡＸ等により申し込みはできません 


